



unbekanntes kasachstan

Diese Reise führt Sie von Astana, der futuristischen Hauptstadt Kasachstans in den unbekanntem Westen des Landes. Die Halbinsel Magyschlak am Kaspischen Meer war früher ein wichtiger Durchzugsort für die Karawanen der Seidenstrassen und noch heute bieten die grünen Wasserstellen einen idyllischen Kontrast zu der kargen Landschaft. Von der jungen Grossstadt Aktau fahren Sie auf das Plateau. Riesige erodierte Kalkfelsen in allen Farben und Formen durchziehen die Ebene und bieten ein faszinierendes Naturschauspiel. Zahlreiche Karsthöhlen dienten während Jahrhunderte als Unterkunft, Versteck oder Meditationshöhlen für Gläubige. Zum Abschluss lassen Sie in Almaty, der alten Hauptstadt am Fusse des Himmelsgebirges Ihre Eindrücke revue passieren.

11 Tage / 10 Nächte. Datum nach Wahl



Bemerkungen	Inbegriffen	Leistungen	Richtpreise pro Pers. in CHF
Reise ab Astana / bis Almaty. Für internationale Flüge, andere Hotelkategorien, Verlängerungen oder Programmänderungen erstellen wir gerne eine detaillierte Offerte.	Vollständiges Ausflugs- und Besichtigungsprogramm im Privatauto mit Fahrer und Reiseleiter. Eintrittsgebühren zu Sehenswürdigkeiten. Vollpension, ausser Astana und Almaty (Mittagessen)	Hotels, Zelt- und Jurtenlager mit Frühstück. • Transfers bei Ankunft und Abreise im Privatauto mit Fahrer und Reiseleiter. • Transport: Flüge in Economy Klasse inkl. Taxen, Privatauto. • Reisedokumentation.	Ab 2 Personen 6'420 Ab 6 Personen 3'880

Astana (2 Nächte) → Aktau (1 Nacht) → Bautino (1 Nacht) → Kogez (1 Nacht) → Bozzhira Tal (1 Nacht) → Karynzharık Senke (1 Nacht) → Aktau (1 Nacht) → Almaty (2 Nächte)

REISEROUTE

Tag	Reiseablauf	Übernachtung
Tag 1	Ankunft in Astana. Transfer zum Hotel (2 Nächte)	Hotel 3*
Tag 1-2	Die neue Hauptstadt Astana hat sich in den letzten Jahren rasant entwickelt. Aus einer Steppensiedlung wurde eine moderne Grossstadt. Vom "Baum des Lebens" hat man einen guten Ausblick auf die wachsende Stadt. Im Park Atameken sind viele Sehenswürdigkeiten des Landes in Miniaturform nachgebaut. Die Moschee Nur-Astana, eine russisch-orthodoxe und eine Katholische Kirche sowie die grösste Synagoge Kasachstans zeugen vom friedlichen Zusammenleben der verschiedenen Glaubensrichtungen. Astana wurde dafür 1999 von der UNESCO den Titel "Stadt des Friedens" verliehen.	
Tag 3	Transfer zum Flughafen, Flug Astana – Aktau, Transfer zum Hotel (1 Nacht)	Hotel 4*
Tag 3	Die Grundlagen für den Bau von Aktau – "Weisser Berg" – wurden erst 1958 gelegt, als man auf der Halbinsel Mangyschlak Öl und Uran gefunden hatte. Die Lage direkt am Meer war ein guter Standort für die Unterbringung der Arbeiter und den Bau des Hafens. Die meiste Häuser sind aus dem Muschelkalk der Küstenregion oder aus gelblichen Lehmziegeln gebaut und passen sich so perfekt in die Landschaft ein, ohne als Fremdkörper zu wirken. Das unglaubliche Licht verleiht der Stadt an den vielen Sonnentagen etwas erhabenes.	
Tag 4	Auto Aktau – Bautino (1 Nacht)	Hotel 4*
Tag 4	Der einstige Fischerdorf Bautino liegt am äussersten Zipfel der Halbinsel Mangyschlak. In der Nähe liegt das Fort Schevtschenko. Von der 1846 gebauten Befestigungsanlage sind nur noch wenige Überreste übrig. Das Museum beherbergt eine Sammlung Bilder, die das Alltagsleben der Bevölkerung im 19. Jh. aufzeigen.	
Tag 5	Auto Bautino – Kogez (1 Nacht)	Jurtenlager
Tag 5	Auf der Halbinsel Mangyschlak befinden sich zahlreiche Höhlen, die als Unterkunft, Versteck oder Kultstätte gedient haben. Diese Kultstätte werden oftmals "unterirdische Moscheen" genannt, sind aber in Wirklichkeit meistens ehemalige Meditationsorte für Asketen, die sich in die Wüste zurückgezogen haben. Eine der berühmtesten "Moscheen" ist Shakpak-Ata, ein architektonisches Juwel unter einer dicken Sanddecke. Die vier Säule sind wie ein Kreuz angelegt, der zentrale Raum am Schnittpunkt fällt durch aufwändige Säulen- und Deckengestaltung auf. Die Wände sind mit arabischen Schriftornamenten und Steingravuren verziert. Das kürzlich eröffnete ethnologische Dorf Kogez repräsentiert ein typisches kasachisches Dorf.	
Tag 6	Auto Kogez – Bozzhira Tal (1 Nacht)	Zeltlager
Tag 6	Die Kalkfelsen des Ustjurt-Plateaus erstrecken sich über hunderte Kilometer von Norden nach Süden. Die riesigen Stufen von bis zu 340 Metern Höhe formen dank den Spalten und Brüchen eine abwechslungsreiche und bizarre Landschaft. Zahlreiche Karsthöhlen haben während Jahrtausenden Menschen und Tieren Unterschlupf geboten. Zu den auffälligsten Stellen gehören Tuzbair, der Berg Bokty und das weisse Kalkmassiv Bozzhira.	
Tag 7	Auto Bozzhira Tal – Karynzharık Senke (1 Nacht)	Zeltlager

Die Karynzharyk Senke trennt das Ustjurt-Plateau von der Halbinsel Mangyschlak. Das markante Merkmal der Salzwüste sind die Überreste von fünf Bergen, die sich 150 Meter hoch mitten aus der Ebene erheben. Drei von ihnen stehen nahe beieinander, was ihnen den Namen "Drei Brüder" verlieh.

Tag 8	Auto Karynzharyk Senke – Aktau (1 Nacht)	Hotel 4*
Tag 9	Transfer zum Flughafen, Flug Aktau – Almaty, Transfer zum Hotel (2 Nächte)	Hotel 3*
Tage 9-10	Almaty, die "Stadt der Äpfel", liegt in einer einzigartigen Umgebung, besitzt aber keine nennenswerte historischen Zeugnisse. Die frühere Hauptstadt Kasachstans ist neben Astana immer noch das kulturelle, wissenschaftliche und wirtschaftliche Zentrum des Landes mit Universitäten, Museen und Theatern. In der Nähe liegt das Trainingszentrum Medeo, wo die meisten grossen Sportler der ehemaligen Sowjetunion ausgebildet wurden. Heute geniesst der Besucher insbesondere die schöne Aussicht und die gute Luft.	
Tag 11	Transfer zum Flughafen. Ende der Leistungen.	

Die Beschreibungen der Städte sind keine Besichtigungsprogramme. Änderungen bleiben ausdrücklich vorbehalten. Preis gemäss Tageskurs vom 01.11.2017. Für internationale Flüge, andere Hotelkategorien, Verlängerungen oder Programmänderungen erstellen wir gerne eine detaillierte Offerte.